

Devuelven a Colombia a pasajero con antecedentes penales

PABLO CASTILLO

PABLO.CASTILLO@ELSIGLO.COM.PA

LO PESCARON. Este domingo 17 de diciembre de 2023, las autoridades nacionales de servicio en el Aeropuerto de Tocumen, devolvieron a su país natal a un ciudadano colombiano de 37 años que intentaba ingresar a Panamá, a pesar de mantener antecedentes penales por el delito de delincuencia organizada.

Al llegar a la terminal aérea, el extranjero fue descubierto por los funcionarios a cargo quienes dieron la alerta y se autorizó su devolución inmediata a su país.

De igual forma, otro hombre con doble nacionalidad: la panameña y la estadounidense y que es buscado por la Policía Internacional



Cortesía

El pasajero tenía doble nacionalidad.

Las incidencias aeroportuarias no terminaban aún el día sábado, cuando una mujer estadounidense con antecedentes penales

(Interpol), fue retenido por agentes de migración panameños en el mismo aeropuerto.

El sujeto también tenía una alerta y era buscado para su detención inmediata por los delitos de, agresión producción y distribución de pornografía.

Las incidencias aeroportuarias no terminaban aún el día sábado, cuando una mujer estadounidense con antecedentes penales por el delito de tráfico de personas, también fue devuelta a Estados Unidos cuando fue retenida mientras mantenía en tránsito por la terminal aérea. La mujer arribó en un vuelo procedente de Medellín, Colombia con destino a México.

Finalmente, otro colombiano de 59 años de edad que mantiene antecedentes penales por el delito de fabricación, tráfico, porte ilegal de armas y municiones, también fue devuelto a su país por supervisores migratorios al momento de su tránsito por el Aeropuerto Internacional de Tocumen.

Entes de seguridad han incautado \$100M en droga

EN LAS ÚLTIMAS 24 HORAS LOS ESTAMENTOS DE SEGURIDAD DECOMISARON MÁS DE \$100

PABLO CASTILLO MIRANDA

PABLO.CASTILLO@ELSIGLO.COM.PA

Solo en las últimas 24 horas los estamentos de seguridad decomisaron unos seis mil 650 paquetes de droga cuyo valor en el mercado internacional se sitúa en más de \$100 millones.

El Servicio Nacional Aeronaval (Senan), realizó este fin de semana tres incautaciones de droga, detuvo a cinco panameños dos ecuatorianos, un costarricense, un colombiano y, confiscó tres embarcaciones usadas para transportar la mercancía ilegal.

Cifras

Según el ministro de Seguridad Pública, Juan Manuel Pino, a pocos días de terminar el año 2023, el número de paquetes de droga decomisada por el Senan, el Servicio Nacional de Fronteras (Senafrent), y la Policía Nacional, es de 110 mil paquetes en su mayoría de cocaína.

Pino reconoció que en más de cuatro años estos organismos gubernamentales de seguridad nacional han confiscado más de



Cortesía

El ministro Pino sostiene que la lucha contra el tráfico de drogas ha sido intensa durante estos años.

Panamá se convierte así en uno de los países con cifras históricas en materia de decomiso de drogas y líder en la región en este campo de este tipo de delitos.

500 toneladas de droga y 38 millones de dólares provenientes de actividades criminales.

Panamá se convierte así en uno de los países con cifras históricas en materia de decomiso

de drogas y líder en la región en este campo.

En 2023 más de cinco mil personas entre panameños y extranjeros se han podido vincular judicialmente con las actividades de narcotráfico en general.

Recientemente se hizo un reconocimiento al empeño, dedicación, horas de esfuerzo y sacrificio de unidades de estos estamentos que realizan actividades sensitivas y de alto perfil. La actividad se desarrolló en la sede de este ministerio, donde su titular destacó la distinción a dos miembros motorizados [Linces], quienes capturaron a un hombre que

tiene un proceso de homicidio.

Como uno de los mecanismos para combatir el crimen organizado, el narcotráfico y todos los delitos derivados de estos, los estamentos de seguridad se preparan de forma física, académica, táctica y mental con cursos como el de reconocimiento y combate realizado el pasado sábado en Darién, donde participaron unidades de Senan, Senafrent y SPI.

Luego de concluir el curso los miembros de estas entidades pasarán a formar parte de una unidad especial o a las Fuerzas Especiales, concluyó el alto funcionario.



Cortesía

Tenía como destino Europa.

Lo pillan con 200 paquetes de coca en contenedor

PABLO CASTILLO

PABLO.CASTILLO

@ELSIGLO.COM.PA

A LA CHIROLA. La droga estaba dentro de cinco maletas color negro sobre una mercancía estibada en un contenedor, procedente de Chile en tránsito por Panamá y con destino final a Italia, en el viejo

continente.

Aunque no se dio a conocer otros detalles, se informó que la operación la desarrolló la unidad antidrogas de la Policía Nacional en conjunto con agentes del Ministerio Público en un puerto de la provincia de Colón, en horas de la noche de este sábado 16 de diciembre.

Envueltos en plástico, los paquetes rectangulares estaban divididos en cinco maletas que fueron ubicadas sobre unos bultos blancos.

Un hombre fue aprehendido por los agentes antidrogas, leído sus derechos ante miembros de la Fiscalía de Drogas de la provincia de Colón.